

Nomor : 51/TR-SU/EDU/VII/2013  
Lampiran: 1 Bundel  
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 11 Juli 2013

Kepada Yth.  
**Bapak/Ibu** \_\_\_\_\_  
Di \_\_\_\_\_

Dengan Hormat,

Setelah sharing session mengenai topik IT & Data Governance, IT Service & Big Data Management serta persiapan exam CGEIT, ITIL, CCDH di Juni dan Juli 2013, maka Transforma pada Agustus ini akan menyelenggarakan sharing session dengan topik IT Planning, Architecting dan Auditing serta persiapan exam CISA (Certified Information System Auditor).

IT Master Plan (ITMP) merupakan satu pilar utama untuk implementasi IT Governance dalam rangka meningkatkan kontribusi IT dalam mendukung pencapaian tujuan organisasi/perusahaan. Framework TOGAF merupakan satu referensi untuk menyusun Enterprise Architecture sebagai komponen utama dalam ITMP. Khusus untuk BUMN terdapat referensi terkini lainnya yaitu PER-02/MBU/2013 Pasal 3 tentang IT Governance, IT Master Plan dan Sinergi BUMN. Selain itu, dibutuhkan juga Arsitektur Informasi Bisnis sebagai referensi untuk menentukan nilai strategis suatu informasi sebagai satu aset kunci dalam pencapaian tujuan organisasi/perusahaan.

Untuk memastikan performance dan conformance TI dalam mendukung pencapaian tujuan organisasi/perusahaan dibutuhkan proses IT audit dan assurance. Ini merupakan accountability relationship antara auditee, auditor dan stakeholder yang akan menghasilkan report dan rekomendasi improvement bagi TI. ISACA telah merilis referensi terkini di tahun 2013 yaitu COBIT 5 for Assurance yang selaras dengan assurance framework lainnya seperti ITAF (ISACA), IPPF (IIA) dan SSAE (AICPA). CISA merupakan sertifikasi prestisius bagi IT Auditor/ IT Assessor/ IT Assurance Professional sejak tahun 1978.

Berikut ini daftar acara sharing session Transforma Institute:

1. **Penyusunan IT Master Plan/Blueprint Berbasis Framework Enterprise Architecture TOGAF dan PER-02/MBU/2013**, Selasa-Rabu, 30-31 Juli 2013 @ Aston Tropicana Hotel, Jl. Cihampelas Bandung
2. **Penyusunan Arsitektur Informasi Bisnis**, Kamis-Jumat, 22-23 Agustus 2013 @ Favehotel Cihampelas, Bandung
3. **CISA (Certified Information Systems Auditor) Exam Preparation**, Senin-Jumat, 19-23 Agustus 2013 @ Favehotel Cihampelas, Bandung
4. **Implementasi IT Governance & Management BUMN Berbasis PER-02/MBU/2013**, Selasa-Rabu, 27-28 Agustus 2013 @ Amaroossa Hotel (dekat Jl. Riau), Bandung
5. **IT Audit & Assurance Berbasis COBIT 5 for Assurance**, Kamis-Jumat, 29-30 Agustus 2013 @ Grand Setiabudhi Hotel, Bandung

Sebagai tambahan informasi, kami lampirkan leaflet, daftar hotel terdekat, serta formulir pendaftaran program edukasi tersebut. Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
CEO Transforma

  
**transforma**  
Business & Technology Alignment

**Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC**